

どんぼりニュース

道頓堀商店会報
<http://www.dotonbori.or.jp>

2025年
6月号

Vol.234

2025年5月29日
発行

道頓堀商店会事務局

〒542-0071 大阪市中央区道頓堀1-7-21 中座くいだおれビルB1

TEL. 06-6211-4542 FAX. 06-6211-9764

発行人：上山 勝也

会長	上山 勝也(だるま)
副会長	段 正峰(四海樓)
	柴田 充(みつる)
	永尾 俊一(くくる)
	川北 昌紀(クンターブ)
	加西 幸裕(くれおーる)
	中井 貢二(千房)
	藤本 有吾(はり重)
	今村 達也(中和商事)
	福島 晃(大阪松竹座)
	河原 侑児(TryHard Japan)(新任)
会計	角田 勇富(アルカブース)
監査	小林 一則(だるま)
相談役	今井 徹(道頓堀今井)



▲ 令和7年度 通常総会の様子。

第1号議案では、令和6年度の事業報告がありました。
「いつどん堀川ミナミ実行委員会からは、「道頓堀川万灯祭2024」「道頓堀川面舞台2024」などの実施報告がされました。
・道頓堀観光マネジメント協議会からは、「道頓堀商店会クリーンプロジェクト」と「ロードスマートゴミ箱」の進捗状況が報告されました。
・また、昨年の活動が評価され、「関西インバウンド大賞」と「暴力追放功労団体表彰」の2つの賞を受賞したことが報告されました。
令和6年度の収支決算とともに承認されました。

第2号議案では、役員の任期満了に伴う新役員の選任が行われ、上山会長はじめの名の役員が継続、1名の新任が推薦されました。会計、監査、相談役も継続で推薦され全員承認されました。
当商店会の三里顧問より、「道頓堀クリーンプロジェクト」と「大阪ミナミ・道頓堀オーバーオーバーリズム対策推進協議会」について、安心・安全で美しい街づくりに向けた取り組みの説明がありました。

第3号議案では、各委員会の担当副会長より重点取り組み事業の内容について説明があり、令和7年度の收支予算(案)とともに承認されました。
その後、「大起水産 道頓堀店」で交流会が開催され、34名が参加し、終始和やかな雰囲気の中、会員間の親睦が深められました。

当日出席者42名、委任状49名、合計91名で、全会員122名の過半数を超える議決者数を得ました。

【議事報告】

第1号議案では、令和6年度の事業報告がありました。

「いつどん堀川ミナミ実行委員会からは、「道頓堀川万灯祭2024」「道頓堀川面舞台2024」などの実施報告がされました。

・道頓堀観光マネジメント協議会からは、「道頓堀商店会クリーンプロジェクト」と「ロードスマートゴミ箱」の進捗状況が報告されました。

・また、昨年の活動が評価され、「関西インバウンド大賞」と「暴力追放功労団体表彰」の2つの賞を受賞したことが報告されました。

令和6年度の収支決算とともに承認されました。

第2号議案では、役員の任期満了に伴う新役員の選任が行われ、上山会長はじめの名の役員が継続、1名の新任が推薦されました。会計、監査、相談役も継続で推薦され全員承認されました。

当商店会の三里顧問より、「道頓堀クリーンプロジェクト」と「大阪ミナミ・道頓堀オーバーオーバーリズム対策推進協議会」について、安心・安全で美しい街づくりに向けた取り組みの説明がありました。

第3号議案では、各委員会の担当副会長より重点取り組み事業の内容について説明があり、令和7年度の收支予算(案)とともに承認されました。

その後、「大起水産 道頓堀店」で交流会が開催され、34名が参加し、終始和やかな雰囲気の中、会員間の親睦が深められました。

5月28日 通常総会および会員交流会を開催しました

大阪・関西万博の機運醸成を願い、2025灯の募集をし、地元商店街の皆様のご協力はもちろん全国各地から多くの献灯が寄せられ、昨年の1629灯を上回る2025灯の提灯の献灯を頂きました。
今年も7月1日に点灯式を開催する予定です。みなさんと提灯点灯の瞬間をカウントダウンで盛り上げます。ぜひご参加下さい。

道頓堀川万灯祭 2025灯の献灯！

オーナー部会研修旅行を開催しました

今年も、5月9日（金）に会員皆様の親睦を深めることを目的に、オーナー部会を開催しました。参加者は28名で今年の行き先は、大阪・関西万博。活気に満ちた会場へは西ゲートから入り、午前中はそれぞれが自由に行動しながら、万博の魅力を満喫しました。

昼食は、道頓堀の名店が集うフードコートで、大阪のれんめぐりへ。香ばしい匂いが漂う空間で、各々がこだわりの逸品を堪能しました。

午後は、最先端技術が体験できる大阪力スパビリオンへ。XRゴーグルを装着し、まるで未来の世界に飛び込んだかのような没入感に大興奮。その後、三菱未来館では、深海から宇宙へと壮大な映像の旅へ。エネルギーの神秘や生命の尊さを改めて感じる貴重な時間となりました。

帰りのバスの中では、意見交換も活発に行われ、大変有意義な一日となりました。
2010年から始まったイベントですが、2015年には当時として世界最多となる2025人が参加し、ギネス記録を獲得しました。今年は8月16日（土）の1日のみの開催となります。詳細は後日お知らせいたします。

道頓堀盆おどり、 今年は8月16日（土）開催

2010年から始まったイベントですが、2015年には当時として世界最多となる2025人が参加し、ギネス記録を獲得しました。今年は8月16日（土）の1日のみの開催となります。詳細は後日お知らせいたします。



▲ 昨年の盆おどりの様子。



▲ 参加者集合写真。

カラス対策用ごみネットをご活用ください

最近、事業者によるゴミ回収の前にカラスがゴミを荒らし、道路上に散乱してしまったケースが発生しております。つきましては、会員の皆様におかれまして、ゴミを出される際にはネットを適切にご活用いただきますようお願い申し上げます。

なお、ネットが紛失や破損で使用できない場合など、お困りの際は、事務局にて無償でネットをお渡ししております。ご入用の際は、どうぞ遠慮なくお申し付けください。



▲ ゴミを荒らすカラス。

